お客様から寄せられた感想をご紹介しております。

掲載日: 元年 12月 5日 (元年11月1日~11月30日までのアンケートより)

・全て印象に残りました。美しく手入れされていて感動しました。山形は美しいところですね。しかもこの美しい建物・を丁寧に保存していらっしゃる。おどろきました。すばらしいです!!有料でもよいと思います。

(東京都よりお越しの50代女性)

・ 全部すごく良い建物ですね。観光資源としてもっとアピールしては?(特に時計)

(神奈川県よりお越しの方)

・すばらしいです。建物フェチゆえ感動でした。同志社大学を思い出しました。洋館建築のあらゆる特徴が1回でみる ことができる館でした。

(岩手県よりお越しの50代男性)

・建物や調度品がとてもすばらしかった。宮城には残っていないのでうらやましく思いました。

(宮城県よりお越しの40代女性)

・エレガントで美しかったです。また山形に来た時は見に来たいと思います。

(大阪府よりお越しの20代の方)

床(むしろ入り)、逆さまの壁紙、時計台と職人さんのお話、じゅうたんが印象に残りました。

ガイドさんのお話がわかりやすく、楽しく、感じよく時間を忘れました。本当にありがとうございました。

(東京都よりお越しの40代の方)

壁紙がとてもステキなのでマスキングテープとかグッズにしてほしいです!ガイド楽しかったです!

(横浜市よりお越しの30代の方)